

Aachen, 08.10.2021

Liebe Eltern,
die Herbstferien stehen unmittelbar vor der Tür. Die Kinder sind gut in der Schule angekommen und es hat sich ein wenig „Normalität“ eingestellt. Das Das-Da-Theater hat uns bereits besucht und wir konnten an beiden Standorten unser Radfahrtraining umsetzen, am Standort Richterich folgt nach den Ferien noch die Fahrradprüfung.

Im November werden wir mit unseren 3. und 4. Jahrgängen an dem **Projekt „Kinder stark machen“** teilnehmen, welches durch die Bundespolizei angeboten wird.

Das Projekt besteht aus drei Modulen:

1. eine **Lehrerfortbildung** am 10.11.2021
2. ein **Elternabend** am 24.11.2021 um 19.00 Uhr und
3. ein **Schülermodul**, welches durch das Das-Da-Theater im Rahmen des Unterrichts am 25.11.21 sowie am 06.12.21 durchgeführt wird.

Weitere Informationen hierzu erhalten Sie nach den Herbstferien.

Am 16.09.2021 fanden unsere erste **Schulpflegschaftssitzung** und erste **Schulkonferenz** des Schuljahres 2021/22 statt. Im Rahmen dieses Gremiums entschieden wir, dass in diesem Schuljahr an beiden Standorten ein **Schulfest**, geplant für den 20.05.2022, standortgebunden stattfinden wird.

Am Standort Richterich entstand, angeregt durch die Elternschaft, die Idee, eine Zirkuswoche zu gestalten. Mit etwas Glück haben wir einen sehr empfehlenswerten Zirkus – Circus Lollipop – gefunden, der in der **Woche vom 28.11.- 04.12.2021** noch eine letzte freie Woche anbieten konnte. Wir erhoffen nach dieser langen Zeit vieler Entbehrungen ein Erlebnis, welches für die Kinder sehr wahrscheinlich lebenslang unvergessen bleiben wird. Nach überwiegend positiven Rückmeldungen durch unsere Schulpflegschaftsvertreter*innen wurde im Eilausschuss die Entscheidung für die Zirkuswoche beschlossen. Coronabedingte Auflagen werden selbstverständlich beachtet.

Es wird es drei Aufführungen (Dauer etwa 2 Stunden inklusive Pause) geben, zu denen auch die Horbacher Familien herzlich eingeladen sind:

Donnerstag, 02.12.2021 um 18.00 Uhr
Freitag, 03.12.2021 um 18.00 Uhr und
Samstag, 04.12.2021 10.00 Uhr

Weitere Informationen werden Sie nach den Herbstferien erhalten können.

Leider müssen wir Ihnen mitteilen, dass unsere Kollegin Frau Müller-Giebeler seit Mitte September an die GS Römerhof abgeordnet ist. Die Abordnung geht bis voraussichtlich 30.11.2021.

Nun wünschen wir Ihnen allen erholsame Herbstferien mit vielen schönen gemeinsamen Momenten!

Mit freundlichen Grüßen

gez. Claudia von den Hoff, komm. Schulleiterin Susanne Blömeke, stellv. Schulleiterin